
 

会 議 録 

会 議 名 日 時 場 所 記録者名 

じょうほうネット（第１回） 令和 3 年７月 29 日 公民館 研修室 2 ＊＊＊＊＊ 

出 席 者   16 名  

 

１ 前年度じょうほうネット代表挨拶 

 ２ 出席者自己紹介 

 ３ 代表・副代表・事務局の選出（個人情報のため名前は削除） 

   代表：＊＊＊＊＊ 副代表：＊＊＊＊＊ 事務局：＊＊＊＊＊ 

 ４ 第 4 次まちづくりプランについて 

・第 3 次プランを活用していく 

・課題、取り組めていない事、やりたい事を抽出して見直していく 

・Reborn! 21･22 ページの「情報発信の充実を図ろう」に自分の思いを書いて、次回（第２回）で発表 

 

 ５ 各団体の情報交換 

・東 2 町内会：第二公園使用について、花火後の片付けや深夜のサッカーなど近隣に迷惑となる行為       

は学区でも注意喚起をして欲しい。 

・東 4 町内会：松風園団地南側の二又川水路の改修工事が完成し、ホタルの川づくりを目指している 

・早２町内会：ちびっこ広場での遊び方（禁止されているボール遊びなど）の注意喚起が必要 

・早３町内会：町内会として初めて広報誌を作成し配布、お楽しみ付き町内一斉清掃を開催（7/4）する

などして、新しい住宅地の入居者等にも町内会加入を勧めている 

・早 4 町内会：町内会広報紙の「かわら版」を毎月発行しているがコロナで情報集めが難しい 

・体協：コロナで行事がない 

・青小協：友楽タイムはコロナで活動できていないが、８月の積み木あそびを社協だよりで案内 

・女性会：公民館でのオープンスペースなど子育て支援について社協だよりで展開 

・防犯組合：防犯組合の活動予定は社協だよりの行事カレンダーでお知らせしている 

・自主防災：広報部に依頼して社協だよりや社協ホームページにより学区の皆さんへのお知らせをしてい

る。今後、独自のホームページ作成を含めて情報発信方法を検討したい。 

・老人クラブ：高齢者サロン（100 歳体操ほか）などの活動は休止状態だが状況をみながら取り組みたい 

・民生委員：コロナで行事ができない。問題ある子どもを見守ってほしい。 

・早稲田中学校：行事が少なく、修学旅行なども延期になっている。学校が HP に力をいれている。 

・早稲田小学校：中学校と同様で行事がなかなかできていない。HP で学校の様子を知れる。 

・早稲田公民館：月１回の広報を発行している。いつもは両面で作成も６月は活動が乏しく片面のみ 

 

 ６ その他 

・今回の連絡会の内容については、自分が所属する団体で報告してもらいたい。また、次回の連絡会に向

けて、学区で情報発信や広報してもらいたいことを各団体で確認しておいてもらいたい。 

 

 次回連絡会 10 月 13 日（水）19：00～ 

 

 


